

LOUIS-CLAUDE DE SAINT-MARTIN
LEÇONS DE LYON

Notes inédites publiées par
Robert Amadou

(Voir le début dans les n° 1 & 2 de l'E.d.C.)

28 avril 1936

La Lumière ni les lumières ne font pas corps, elle n'est que le produit de l'action
du feu solaire ou élémentaire. Sur les globules de feu l'assassin empêchelement
chaque des agents à son action particulière qu'il est bon de connoître afin de
savoir à qui l'addresser. 3 mai 1785.

3. May. 1795.

Les agents sont les organes et les voies nécessaires pour aller au Divin, il ne faut pas les adorer mais il n'y a pas d'autre voie qu'en il est impossible d'en choisir d'autre, quoique la terre ne soit pas quarrée on peut diviser la terre et partout les angles des quatre régions horizontales et obliques la quadrature de l'univers et faire division de ce qui fait l'air qu'il y a de diverses sortes et suffisante pour faire correspondre temps non plus différences de la lenteur et la vitesse pour faire tout cela tout le succès

17: May 1775

Le grain pourrit pour produire nos corps en font autant pour notre délivrance.

24 May 1775

- Le signe Si mystique spirituel rappelé par le Baptême. La confirmation fait la jointure d'un nouvel être par le nom qu'on nous ajoute, et le Christ fait le divin Empereur, nous sommes des dieux sur la terre.

31 May 1975

Le pénis atteint ^{plus} la forme dans les enfants perce que le centre ou le nimus ne peut plus donner confiement à rien ni recevoir l'insinuation.

Notre faulco' de pufé n'est pas un être à mediter sur la
Nature de ce principe, et voilà si comme je l'ay dit à celle de la croix
L'Esprit n'est pas une action de la Vie, et s'il y a vraiment autre chose
que des actions et par consequent points de performances

21 juin 1955

Le bon brûlé hors du camp figure de la décomposition de notre forme matérielle, et aussi de celle de la purification des vêtements dans l'horrible paviment de S. B. il n'y a que l'esprituel qui nous sauve et nous fortifie comme l'invifie.

28 June 1935

pendant mon séjour à Paris

Vivant-que à la Vie en soi et par soi, Vivant que La Vie nous qui vit éternellement, de Vie qui La vit et ne la confond que temporellement.

26 avril 1775

La lumière ni les couleurs ne sont pas corps, elle n'est que le produit de l'action du feu solaire ou élémentaire sur les globules de feu épars universellement. Chacun des agents a son action particulière qu'il est bon de connaître, afin de savoir à qui s'adresser.

3 mai 1775

Les agents sont les organes et les voies nécessaires pour aller au divin. Il ne faut pas les adorer, mais s'il n'y a pas d'autre voie qu'eux, il est impossible d'en choisir d'autre. Quoique la terre ne soit pas carrée, on peut cependant tracer sur elle et sur tous ses angles les quatre régions horizontales, et ensuite la multitude de divisions et de sous-divisions, etc.; ce qui fait voir qu'il y a des dons différents et infinis pour les êtres, et des correspondances toujours nouvelles et différentes. (Rayé: Sur la terre, de la place pour tous ses habitants, parce qu'ils n'ont pas tous le même)

17 mai 1775

Le grain pourrit pour produire, nos corps en font autant pour notre délivrance.

24 mai 1775

Le signe sympathique spirituel rappelé par le baptême. La confirmation fait la jonction d'un nouvel esprit par le nom qu'on nous ajoute, et le Christ fait le divin temporel. Nous sommes des dieux sur la terre.

31 mai 1775

Le Pervers attaque plus la forme dans les enfants, parce que le centre ou le mineur ne peut encore donner consentement à rien ni recevoir d'insinuations.

7 juin 1775

Notre faculté de pensée n'est pas un être. A méditer sur la nature de ce principe, et voir si, comme je l'ai dit à Mde de La Croix, l'esprit n'est pas une action de la vie, et s'il y a vraiment autre chose que des actions et par conséquent point de personnes.

21 juin 1775

Le bouc brûlé hors du camp figure de la décomposition de notre forme matérielle, et aussi de celle de la purification des pervers dans l'horrible pâtiment de 56. Il n'y a que le spirituel qui nous lave et nous fortifie et nous vivifie.

28 juin 1775

Pendant mon séjour à Paris.

24 aout 1774

réappréciation des 700 principes, les nombres de 1000

30 aout 1774

Dieu qui ut m'peut communiquer directement avec ce qui n'est qu'apparemment mais étant le centre de tout il communique à tout pour ses hiérarchies. L'homme commandant jadis aux esprits du purgatoire aux poisons du céleste, et aux animaux ^{intelligibles} terrestres. La preuve verbale est mentale.

12. 7 bre 1774.

L'orgueil, source première et continue de l'objection des hommes qui met une barrière entre eux et les Esprits de Lumière qui les environnent. imprudence de jadis d'avoir fait alliance avec les géantes sans consultez le Seigneur. Douter tant qu'on reste dans la singulière parce que l'action est double. certitude quand on s'élève à l'intelligence pure qu'il y est facile.

Parti le lendemain 13 pour la Toscane de provence vicino et Javoyet.

23. 9 bre 1774.

Sur la bâtie : Les deux premiers la confection de la matière appliquée à notre être sensible, le dernier à l'esprit qui nous gouverne.

14. X bre 1774

La posole est aussi nécessaire pour agir sur le spirituel que l'air sur le matériel.

21. X bre 1774

réception de Duperron à l'abbé.

La cérémonie qui fait le rite d'accident répète les fonctions de grâces que le créateur nous a donné. Ce qui s'agit aussi par le père des Cœurs dans tous les grades, que notre Vrai prochain est notre compagnon.

1775

Dans cet intervalle on a le manuscrit, Le traité, on a fait recpt^{re} de l'abbé, pagamus au g. a. Brugier au Com

19 aout 1778

Époques 1. chute d'Adam 2. mort d'Abel 3. Seliger 4. feu de Jérusalem 5. Bûlage en Egypte, 6. peste à David 7. dispersion des tribus à cause de Jérusalem 8. mort du Christ 9. mort romaine 10. dispersion générale des juifs. Manifestations 1. Eli 2. Enoch 3. Malchior 4. ui. 5. Elias 6. Christ

24 août 1774

Récapitulation des premiers principes, les nombres, etc.

30 août 1774

Dieu qui est ne peut communiquer directement avec ce qui n'est qu'apparent, mais, étant le centre de tout, il communique à tout par ses hiérarchies. L'homme commandait jadis aux oiseaux du surcéleste, aux poissons du céleste et aux animaux du terrestre. La prière continue verbale ou mentale.

12 septembre 1774

L'orgueil, source première et continue de l'obscurité des hommes; ce qui met une barrière entre eux et les esprits de lumière qui les environnent. Imprudence de Josué d'avoir fait alliance avec les Gabaonites sans consulter le Seigneur. Doutes tant qu'on reste dans le sensible, parce que l'action y est double. Certitude quand on s'élève à l'intellectuel, parce qu'elle y est simple.

Parti le lendemain 13 pour la tournée de Provence, Piémont et Savoie.

23 novembre 1774

Sur la batterie 00 0. Les deux premiers, la confusion de la matière appliquée à notre être sensible; le dernier à l'esprit qui nous gouverne.

14 décembre 1774

La parole est aussi nécessaire pour agir sur le spirituel que l'air sur le matériel.

21 décembre 1774

Réception de Du Perron à l'élu.

La cérémonie que fait le maître d'Occident répète les fonctions du guide que le Créateur nous a donné. Ce qui se répète aussi par le maître des cérémonies dans tous les grades. Que notre vrai prochain est notre compagnon.

1775

Dans cet intervalle, on a lu mon manuscrit, le Traité, on a fait réception de Périsse, Paganucci au G.A. (sc. grand architecte), Bruyset au coën.

19 avril 1775

Epoques: 1, chute d'Adam; 2, mort d'Abel; 3, déluge; 4, feu de Sodome; 5, esclavage en Egypte; 6, peste à David; 7, division des tribus à cause de Salomon; 8, mort du Christ, voile rompu; 9, dispersion générale des Juifs. Manifestations (apparitions): 1, Heli; 2, Enoc; 3, Melchisédec; 4, Ur; 5, Chiram; 6, Elie; 7, le Christ.

de l'autorité de Lyon.

21

19 juillet 1775.

des millions d'Esprits Crystallins temporeul le feu des millions d'Esprits de l'âme — Le germe du corps du Christ fut dans celui de Marie dès l'instant de sa conception, et ne fut réactiue qu'au moment de l'apparition de l'ange — liaison de l'intellect et de l'Esprit antérieur à la Vision du Christ —

Coufils faire un mariage avec un prophète pour qu'à la longue il nous communique son Esprit — les 4 priers — le Calme du Dimanche on jure Du Siegent, l'unit à tous les êtres qui le remplissent, prier toutes les 7 heures ce jour là.

22 juillet 1775.

Les élus ne reçoivent que des réceptacles d'opérations, mais les coûts de Véritables êtres.

Les morts que les forces d'Israël donnaient à leurs ennemis étoit pour ceux en un avantage puisqu'ils s'operoit par des Esprits de puissance dont l'action purifiait leur forme, car pourquoi Agag fut heureux de n'avoir pas été conservé — la progression des angles non, ouverts, ou fermés, dans l'ordination estoit augmenter les forces à mesure qu'on approche du lieu de plus grande importance, les angles ont aussi à proportion des degrés plus puissants.

Le vrai culte sera fait dans les 3 régions de la terre, 92 patriarches, 42 postranches, 42 matriarches, 12 apôtres, et le Christ étant le centre.

nous ne pouvons pas nous donner la foi, mais nous pouvons d'obtenir.

Le plus juste dureure 40 jours dans les Cercles temporels de purification

tous les hommes à la mort voyent leur bon et leurs mauvais angles.

Le ceremonial est nécessaire dans le culte, parque tout y exprime quelque chose

Cain est reconcilie au rationnel, mais non pas véritable.

De D'Hauterive. A Lyon.

19 juillet 1775

Des milliers d'esprits cristallins tempèrent le feu des milliers d'esprits de l'axe. Le germe du corps du Christ fut dans celui de Marie dès l'instant de sa conception, et ne fut réactionné qu'au moment de l'apparition de l'ange. Liaison de l'intellect et de l'esprit antérieure à la vision du Christ.

Conseils.

Faire un mariage avec un des 4 grands prophètes pour qu'à la longue il nous communique son esprit. Les 4 prières. Le calme du dimanche ou jour du Seigneur, s'unir à tous les êtres qui le remplissent, prier toutes les 7 heures ce jour-là.

22 juillet 1775

Les élus ne reçoivent que des réceptacles d'opération, mais les coëns de véritables êtres.

La mort que les forts d'Israël donnaient à leurs ennemis était pour ceux-ci un avantage puisqu'elle s'opérait par des esprits de puissance dont l'action purifiait leur forme, c'est pourquoi Agag fut heureux de n'avoir pas été conservé. La progression des angles nord, ouest et sud dans l'ordination est pour augmenter les forces à mesure qu'on approche du lieu de plus grande impureté; ces angles ont aussi, à proportion, des défenseurs plus puissants.

Le vrai culte s'est fait dans les 3 régions de la terre: 12 patriarches israélites, 12 patriarches ismaélites, 12 apôtres, et le Christ faisant le centre.

Nous ne pouvons pas nous donner la foi, mais nous pouvons l'obtenir.

Le plus juste demeure 40 jours dans les cercles temporels de purification.

Tous les hommes à la mort voient leur bon et leur mauvais ange.

Le cérémonial est nécessaire dans le culte, parce que tout y exprime quelque chose.

Caïn est réconcilié au rationnel, mais non sa postérité.

26 juillet 1775

Sans le Christ qui s'est lui-même mis entre le créateur et l'homme, il n'aurait été qu'un objet de justice, au lieu qu'il le devient de la miséricorde en obtenant de la même chose sous la forme de Ribili les moyens de faire son culte d'expiation et de réconciliation.

Les 7 élections à la domine le Christ dépendent au bout de 70 jours avec toute sa force et elle s'incorpore. Si il n'avoit pas pris cette forme dans le sein de la femme, l'homme n'eût pas été réconcilié, et non la femme qui, cependant n'était pas si coupable, en outre il n'eût établi le culte visible, il falloit donc qu'il eût une forme pour l'opérer. La Vierge a aussi empêché pour la femme puisqu'elle suffit aux pieds de la croix.

La Divinité n'eût autre qu'un peu d'une blancheur admirable, un peu brillant éblouissant, entouré d'une multitude d'Esprits dont elle fait le centre, et qui eux-mêmes ont un centre au milieu duquel ils brillent et communiquent la vie.

La forme forme matérielle de l'homme a été à quelques différences pris celle que le pere auroit pris pour sa réconciliation.

La Vierge n'eût point dans le rationnel, mais parfaitement unie avec son fil, ayant la 4^e essence — il y a quatre cultes, celui d'expiation, celui de purification, celui de réconciliation, et celui de sanctification.

Si le corps du Christ n'était pas intégré, notre réconciliation ne l'eût pas parfaite — à la voix du Père le Christ et toute sa force étoit entouré de l'hostie, et quand on a reçu l'intellet, l'intelligence et l'Esprit on a reçu le Christ. Le sacrement des pieds est le témoignage de la nécessité de la purification, et la réponse à l'^{1^{re}} pierre la preuve de la nécessité de la communion : Si je ne vous lave pas étant certain que si nous ne sommes pas unis au Christ nous n'arriverons pas au pere — quelquon nous rende icy bas une partie de notre puissance le n'est pas pour long tems puisqu'il nous ne pourra pas employer que pendant une heure — le Christ émoulu purifie notre chair cette fois devant notre Esprit, par ce que le père, en buvant le calice avec les injuriantes de ses frères,

26 juillet 1775

Sans le Christ qui vint se mettre entre le Créateur et l'homme, celui-ci n'aurait été qu'un objet de justice, au lieu qu'il le devint de la miséricorde en obtenant de ce même Christ sous la forme de Rhéli les moyens de faire son culte d'expiation et de réconciliation.

Les 7 élections. A la dernière, le Christ descendit au bout de 40 jours avec toute sa cour, et alla s'incorporiser. S'il n'avait pas pris cette forme dans le sein de la femme, l'homme seul aurait été réconcilié, et non la femme qui cependant n'était pas si coupable. En outre, il venait rétablir le culte visible, il fallait donc qu'il eût une forme pour l'opérer. La Vierge a aussi expié pour la femme, puisqu'elle souffrit aux pieds de la croix.

La Divinité n'est autre qu'un feu d'une blancheur admirable, un feu brillant, éblouissant, entouré d'une multitude d'esprits dont elle fait le centre, et qui eux-mêmes ont un centre au milieu duquel ils brillent et communiquent la vie.

29 juillet 1775

La forme matérielle de l'homme était, à quelques différences près, celle que le Pervers aurait prise pour sa réconciliation.

La Vierge n'est point dans le rationnel, mais parfaitement unie avec son fils, faisant la quatrième essence. Il y a quatre cultes, celui d'expiation, celui de purification, celui de réconciliation, et celui de sanctification.

Si le corps du Christ n'était pas réintégré, notre réconciliation ne serait pas parfaite. A la voix du prêtre, le Christ et toute sa cour entourent l'hostie, et quand on a reçu l'intellect, l'intelligence et l'esprit, on voit le Christ. Le lavement des pieds est le témoignage de la nécessité de la purification, et la réponse à saint Pierre la preuve de la nécessité de la communion: Si je ne vous lave etc., étant certain que si nous ne sommes pas réunis au Christ, nous n'arriverons pas au Père. Quoiqu'on nous rende ici-bas une partie de notre puissance, ce n'est pas pour longtemps puisque nous ne pouvons l'employer que pendant une heure. La chair immolée purifie notre chair et le sang répandu notre esprit, parce que le prêtre ou le R.+, en buvant le calice, avale les iniquités de ses frères.

Les en délivrer par son opération.

La communion permet une seule fois l'âme, ou deux, ou quatre tout au plus — Le Christ est présent dans l'hostie jusqu'à après la communion, dans celles qui restent il y est en Esprit — en outre les Eglises Tous les lieux & où demeurent les Esprits purgation & trace des caractères et des mœurs dans leur coopération.

Il répondant ajouta que le Christ était réellement dans l'hostie Consacrée, exposée dans le soleil sur nos autels, et qu'il y restait des milliers d'âmes ; on ne la consommait pas, et quel se trouvait dans même dans la multitude infinie que l'on pouvoit consommer, et cela est affreux comme le trouvent déplaisant que d'un ange.

Dans le combat de Notre mère les anges des 4 étoiles divins eux même souffrent pour nous, & que leur pouvoir et leur statut nous procure les grâces de l'absolution, et de la purification.

7. aoust 1775

La réaction solaire sur les différents feux de la nature opère la lumière, elle opère de même les couleurs. L'un et l'autre prouvé par l'expérience que dans un lieu privé d'air il n'y a ni lumière, ni couleur mais que tout y est noir — Notre Compagnon nous a fait aimer plus passionnément que l'amant le plus ardent n'aime la mestresse de

5. aoust 1775

La Vierge Vraiment reine du ciel et de tous les Esprits, par elle nous pouvons tout obtenir en l'invoquant Son fil lui refusant rien, ce qui fut annoncé par le Miracle aux mœurs de l'âme fait à sa prière, et elle l'a accompagné dans tout son cours temporal d'opérations de réconciliation.

9. aoust 1775

Saint Paul brisa les portes de gaza, comme le Christ mourut sur une montagne à ouvrir les portes aux Esclaves.

Le Christ en descendant aux enfers corvya la tête au dragon

Les en délivrer par son opération.

La communion permise une seule fois l'année, ou deux, ou quatre tout au plus. Le Christ est présent dans l'hostie jusqu'après la communion; dans celles qui restent il y est en esprit. * (* (Cependant ajouté) que le Christ était réellement dans l'hostie consacrée, exposée dans le soleil sur nos autels, et qu'il y restait des milliers d'années si on ne la consumait (sic) pas, et qu'il se trouvait de même dans la multitude infinie que l'on pouvait consacrer, (et cela est assuré comme le tenant de plus que d'un ange.)) En outre les églises sont des lieux saints où demeurent les esprits, puisqu'on y trace des caractères et des mots dans leur consécration.

Dans le combat, à notre mort, les anges des 4 cercles divins eux-mêmes souffrent pour nous, etc. Que leur pouvoir et leur pâment nous prouvent les grâces de contrition et de purification. Etc.

2 août 1775

La réaction solaire sur les différents feux de la nature opère la lumière; elle opère de même les couleurs. L'un et l'autre prouvés par l'expérience que dans un lieu privé d'air il n'y a ni lumière ni couleur, mais que tout y est noir.* (* Cela est faux.) Notre compagnon nous aime plus passionnément que l'amant le plus ardent n'aime sa maîtresse. Etc.

5 août 1775

La Vierge vraiment reine du ciel et de tous les esprits: par elle nous pouvons tout obtenir en l'invoquant, son fils ne lui refusant rien; ce qui fut annoncé par le miracle aux noces de Cana fait à sa prière, et elle l'a accompagné dans tout son cours temporel d'opérations de réconciliation.

9 août 1775

Samson emporte les portes de Gaza, comme le Christ mort sur une montagne a ouvert les portes aux esclaves.

Le Christ en descendant aux enfers coupa la tête au dragon,

est à dieu, lui releva ses victimes, et cest la femme qui est l'instrument de cette opération. Le nombre de mille ans pendant lesquels l'ennemi a perdu sa puissance est le nombre de la puissance de l'assassinat divine qui l'a continué pendant ce temps, mais au bout duquel il a reconnu les droits qu'il avait perdu sur les humains, et a remplacé ceux qui lui avaient été enlevés.

12 aoust 1775

Le troisième organe du céleste, le céleste du profane, le profane de divin, 4 esprits principaux aux 4 régions célestes, 3 aux 3 régions terrestres, en outre il y a la terre. ce qui fait 8
rapports des heures temporales d'aujourd'hui avec le Septuaginta spiritus ou toutes les 720 heures de l'ordre du fonctionnement et cela 6 fois par jour. Le Christ est né à minuit, cette heure est consacrée aux grands travaux.

Les 7 pechés capitaux matériels s'appliquent aussi au spirituel orgueil de l'esprit, avare, gourmandise etc

Les vertus morales quelques mesfains, ne suffisent pas si elles éloignent l'âme, cependant qui ne connaît rien de plus peut en les pratiquant habituellement reconnaître laquelle l'homme a perdue.

16 aoust 1775

L'homme qui s'écarte de la foi doit subir non seulement la peine lui nécessairement à ses écartes mais encore celle qu'il a fait souffrir à son bon compagnon.

19 aoust 1775

Les 5 couleurs temporales préfèrent pour ne laisser subsister que la couleur blanche qui n'est pas une couleur mais les 5 couleurs ne préfèrent pas, donc pour prévenir les 164 instruments placés à chaque angle du temple [Cela ou mat rendu, ou mat distingué aussi à l'origine]

il y a toujours la contradiction à la fin de l'action, cest à une tentative du peur, pour trouver le bien qu'on a perdu. Le perdre qu'on le fait un peu rechauffer, il faut prendre garde

c'est-à-dire lui enleva ses victimes, et c'est la femme qui est l'instrument de cette opération. Le nombre de mille ans pendant lesquels l'ennemi a perdu sa puissance est le nombre de la puissance divine qui l'a contenue pendant ce temps, mais au bout duquel il a recouvré les droits qu'il avait perdus sur les mineurs, et a remplacé ceux qui lui avaient été enlevés.

12 août 1775

Le terrestre organe du céleste, le céleste du surcéleste, le surcéleste du divin, 4 esprits principaux aux 4 régions célestes, 3 aux 3 régions terrestres; en outre, il y a la terre: ce qui fait 8.

Rapports des heures temporelles du jour avec le septénaire spirituel, où, toutes les six heures, ce septénaire est en fonction, et cela 4 fois par jour. Le Christ est né à minuit, cette heure est consacrée aux grands travaux.

Les 7 péchés capitaux matériels s'appliquent aussi au spirituel: orgueil de l'esprit, avarice, gourmandise, etc.

Les vertus morales, quoique nécessaires, ne suffiraient pas si elles étaient seules. Cependant, qui ne connaît rien de plus peut en les pratiquant habituellement recouvrer ce que l'homme a perdu.

16 août 1775

L'homme qui s'écarte de la foi doit subir non seulement la peine liée nécessairement à ses écarts, mais encore celle qu'il a fait souffrir à son bon compagnon.

19 août 1775

Les 7 couleurs temporelles passeront pour ne laisser subsister que la couleur blanche, qui n'est pas une couleur. Mais les sons ne passeront pas, donné pour preuve les 144 instruments placés à chaque angle du temple. (Cela ou mal rendu, ou mal enseigné ainsi. A vérifier.)

Il y a toujours la contraction à la suite de l'action, c'est-à-dire (?) une tentative du Pervers pour détruire le bien qu'on a reçu. Lors donc qu'on se sent un peu réchauffé, il faut prendre garde

de se rallier, mais au contraire redoubler d'efforts. (C'est par là
où j'ai souvent peché.)

21 aout 1775.

Les hommes criminels dans la foi, dans la spiritualité, dans
l'adultère n'osent reconnaître qu'après les Demons même s'ils ne
font penitence icy bas.

30 aout 1775.

Les idols ne font pas. Totalement les Marmousets, et les Statues,
est la cupidité, le respect humain qui nous empêchent de nous
liés avec l'Esprit bon.

6. 7. 6^e 1775

Si nous faisons un pas pour nous rapprocher du Christ, il nous en
fait faire deux, Si deux, quatre, Si quatre, Sept, et nous devenons
des êtres nécessaires, ce qui s'obtient par la persévérance dans la
prière et l'offre de notre libre arbitre à nos 4 heures journalières.

Le Christ dans ses travaux du jardin des oliviers offrit à son
père un genou de terre qu'il tenait dans ses mains, pour obtenir la
purification des formes.

Les cornettes regardées vulgairement comme un signe de
défenses défordées, en est en effet prue que c'est un autre
étoileigne et que celles d'Henri et du Christ ont été accompagnées
chaque des flaux que les élus l'avoient accommuni au genre humain.

(sans punir davantage dans ce principe parce que l'on connaît)
les lois régulières des planètes

6. 7. 6^e 1775

que ceux qui disent que le Christ ne pouvoit pas avoir peché font
dans l'erreur (l'ujet a reflectis long temps, avant de pouvoir)
de devoirs pour son contre évidemment reconnu que l'Es. enseignoit la
une erreur évidemment

11. 7. 1775

au commencement d'un mot par lequel Adam fit tant mourir

de se ralentir, mais au contraire redoubler d'efforts. (C'est par là où j'ai souvent péché.)

21 août 1775

Les hommes criminels dans la foi, dans la spiritualité, dans l'adultère ne seront réconciliés qu'après les démons mêmes, s'ils ne font pénitence ici-bas.

30 août 1775

Les idoles ne sont pas seulement les marmousets et les statues, c'est la cupidité, le respect humain qui nous empêchent de nous lier avec l'esprit bon.

6 septembre 1775

Si nous faisons un pas pour nous rapprocher du Christ, il nous en fait faire deux; si deux, quatre; si quatre, sept; et nous devenons des êtres nécessaires; ce qui s'obtient par la persévérance dans la prière et l'offre de notre libre arbitre à nos 4 heures journalières.

Le Christ, dans ses travaux du jardin des Oliviers, offrit à son Père un peu de terre qu'il tenait dans ses mains, pour obtenir la purification des formes.

Les comètes regardées vulgairement comme un signe de désordre; c'en est un, en effet, puisque c'est un astre extraligné, et que celles d'Hénoc et du Christ ont été accompagnées chacune des fléaux que ces élus venaient annoncer au genre humain.

(Pénétrer davantage dans ce principe parce que l'on connaît les lois régulières des planètes.)

9 septembre 1775

Que ceux qui disent que le Christ ne pouvait pécher sont dans l'erreur. (Sujet à réfléchir longtemps avant de pouvoir en décider pour ou contre).

(Evidemment reconnu que D'H. enseignait là une erreur épouvantable.)

11 septembre 1775

In: commencement d'un mot par lequel Adam faisait tout mouvoir

à Songe! ne nous restant plus que les deux lettres, lisez nous
montrer ce que nous avons perdu de puissance.

Doar travaillait dans la solitude à la réconciliation de son père
avec l'Esprit d'abé, ce qui montre la communication entre les
Morts.

La postérité de l'au appartenait aux blancs, c'est à dire Esclaves des
blaves.

13. 7 ^{bre 1775}

Daniel Malgré les grands occupations trouvait le temps de se
posturer trois fois par jour et de prier.

16. 7 ^{bre 1775}

Le père a son retour de Paris.

La paix roula entièrement sur le type de job, que le père
d'hauterive prétend être de la postérité déjau.

20. 7 ^{bre 1775}

Dans la troisième circonference céleste on oublie tout le temporel,
ce qui est figuré par les trois fleuves de la fable dont la dernière
faisoit oublier tout le passé. L'Esprit qui nous y a accompagné redemande.

Le temps à jenphim à la propriété de reintegre la chair des
corps en 4^o jurs. (la satisfaction corporelle bague le Yer, la satisfaction
spirituelle à la même propriété spirituellement).

La première chose qui se forme dans les corps c'est le solide, et
c'est la dernière qui s'y déforme.

Quand le signe de mort est donné l'heure du midi, il faut se
préparer de son mieux. Se tenir en linge blanc, des bonnes odeurs
se revêtir. Si c'est possible de ses tal et couleurs invoquer les
guids blancs Esprits, bénir ses fauteuils, et s'attacher pour toujours
au Christ.

23. 7 ^{bre 1775}

Caleb triple formarqué par moy je fus le seul d'entre eux avec
Iaphet qui entra dans la terre promise.

à son gré. Ne nous restant plus que ces deux lettres, c'est nous montrer ce que nous avons perdu de puissance.

Boaz travaillait dans la solitude à la réconciliation de son père, uni avec l'esprit d'Abel, ce qui montre la communication avec les morts.

La postérité de Caïn assujettie aux Blancs, c'est-à-dire esclave des esclaves.

13 septembre 1775

Daniel, malgré ses grandes occupations, trouvait le temps de se prosterner trois fois par jour et de prier.

16 septembre 1775

A mon retour de Paris.

La séance roula entièrement sur le type de Job, que le maître d'Hauterive prétend être de la postérité d'Esaü.

20 septembre 1775

Dans la troisième circonférence céleste on oublie tout le temporel; ce qui est figuré par les trois fleuves de la fable dont le dernier faisait oublier tout le passé. L'esprit qui nous y a accompagné redescend.

La terre à Jérusalem a la propriété de réintégrer la chair des corps en 40 jours. La putréfaction corporelle engendre les vers, la putréfaction spirituelle a la même propriété spirituellement.

La première chose qui se forme dans les corps, c'est le solide, et c'est la dernière qui s'y déforme.

Quand le signe de mort est donné venant du Midi, il faut se préparer de son mieux, se tenir en linge blanc, des bonnes odeurs, se revêtir s'il est possible de ses tal et couleurs invoquer ses guides et bons esprits, recevoir ses sacrements, et s'attacher fermement au Christ.

23 septembre 1775

Caleb, triple fort, marqué par Moyse, fut le seul d'entre eux avec Iosué qui entra dans la Terre promise.

4. 8^{me} 1775

Les corps dans leur décomposition sont contraints par trois types d'animaux analogues à chacun des trois éléments, et ces animaux alors deviennent vivants des germes symboles qu'ils étaient auparavant.

La nature étant apparente est comme un filon placé près de nous dans l'univers pour nous faire entrevoir ce qui nous environne et ce qui est de l'ordre supérieur.

La Vérité est la reproduction corporelle semblable à celle des esprits et des hommes, La foi au Christ est le germe de cette vérité.

L'âme minuscule doit comme la plante se reintegrer, mais il ne faut pas que dans la purification des hommes les reptiles se produisent trop longtemps de ce qui la compose, car sa reintroduction peut être retardée comme celle des corps.

Notre être n'est point sujet à l'éternité puisque notre corps peut s'éteindre jusqu'à la divinité même, il en ^{peut et devrait} être aussi de nos autres facultés, principalement de la Volonté.

L'homme après avoir passé par tous les tons de sa purification et réconciliation, ne sera lui-même parfaitement reintegré qu'après avoir opéré la reintroduction des Démons, ce qui est figuré par les reptiles sur les cadavres, les uns ne l'empoisonnant pas les autres.

7. 8^{me} 1775

Les nombres poids et mesures applicables à tous les êtres créés ou dénus, mais il n'y a que le nombre d'indétructible et d'éternel, car les deux autres sont des facultés qui peuvent être détruites sans que le nombre le soit, et ceci convient à l'homme comme à toute la Nature.

L'intellect agit sur la forme, l'intelligence sur la Volonté et l'Esprit sur le ministre ou plutôt sur le corps même ; et cette junction peut nous rendre des êtres si nécessaires que nous ne pourrions plus faire de mal.

Le 7^{me} avant de rejoindre à nous nous formons en reintigrant nos intérêts et nous laissant pour ainsi dire seuls. C'est alors que les tentations deviennent terribles, mais si nous résistons, l'Esprit fait sa junction et nous rend doublement ou triplement ou quatrièmement fort.

4 octobre 1775

Les corps dans leur décomposition sont contractionnés par trois espèces d'animaux analogues à chacun des trois éléments, et ces animaux alors deviennent vivants, de germes simples qu'ils étaient auparavant.

La matière étant apparente est comme un fanal placé près de nous dans l'univers pour nous faire entrevoir ce qui nous environne et ce qui est de l'ordre supérieur.

La végétation et production corporelle semblable à celle des esprits et des hommes; la foi au Christ est le germe de cette dernière.

L'âme mineure doit comme la plante se réintégrer, mais il ne faut pas que dans la purification de son essence les reptiles se nourrissent trop longtemps de ce qui la compose; car sa reintégration peut être retardée comme celle des corps.

Notre être n'est point sujet à l'étendue, puisque notre pensée peut s'étendre jusqu'à la Divinité même. Il en peut et devrait être ainsi de nos autres facultés, principalement de la volonté.

L'homme, après avoir passé par tous les temps de sa purification et réconciliation, ne sera lui-même parfaitement réintégré qu'après avoir opéré la réintégration des démons. Ce qui est figuré par les reptiles sur les cadavres: les uns ne cessent qu'avec les autres.

7 octobre 1775

Les nombres poids et mesures applicables à tous les êtres créés ou émanés. Mais il n'y a que le nombre d'indestructible et d'éternel, car les deux autres sont des facultés qui peuvent être détruites sans que le nombre le soit, et ceci convient à l'homme comme à toute la nature.

L'intellect agit sur la forme, l'intelligence sur la volonté, et l'esprit sur le mineur ou plutôt sur la pensée même; et cette jonction peut nous rendre des êtres si nécessaires que nous ne puissions plus faire de mal.

Le septénaire, avant de se joindre à nous, nous éprouve en réintégrant ses intellects et nous laissant pour ainsi dire seuls. C'est alors que les tentations deviennent terribles, mais si nous résistons, l'esprit fait sa jonction et nous rend doublement ou triplement ou quatriplement forts.

(à suivre)